



Es gehen im Kyffhäuserkreis noch einmal Weihnachtsbäume in Flammen auf. Das Knutfest in Heygendorf – hier die Aktion im vergangenen Jahr – sollte am Samstag, 18. Januar, stattfinden, wird von den Veranstaltern aber auf den 8. Februar verschoben. SUSANN SALZMANN / ARCHIV

# Die Top-5 an diesem Wochenende

Der Veranstaltungskalender am dritten Januar-Wochenende im Kyffhäuserkreis enthält einen Mix aus Film, Kunst und Kultur. Auch Tannenbäume werden noch gesellig verbrannt

**Kyffhäuserkreis.** Wochenendzeit im Januar muss nicht unaufregend sein. Mit Kino, Blues, Knutfest, Kammermusik und Kunstmeile gibt es so einige Angebot für Kleine und Große im Kyffhäuserkreis.

## 1. Kino in der Kirche in Bad Frankenhausen

„Kino in der Kirche“ heißt es am Samstag, 18. Januar, um 16 Uhr in der Unterkirche in Bad Frankenhausen. Gezeigt wird der Kinderfilm „Oben“ (USA 2009). Carl verwandelt sein Haus mithilfe von Ballons in ein Luftschiff, bewundert die Welt von oben und erreicht einen Ort, von dem er bisher nur geträumt hat. Veranstalter ist der Evangelisch-Lutherische Pfarrbereich Bad Frankenhausen.

Der Eintritt ist frei.

## 2. Bluesband im Kunsthof Friedrichsrode

Die „Dietmar & Klaus Bluesband“ ist am Samstag, dem 18. Januar, im Kunsthof Friedrichsrode zu erleben. Wie der Trägerverein Kulturland Hainleite mitteilt, beginnt das Konzert von Rudi Feuerbach (Gitarre, Gesang), Mark Rose (Schlagzeug, Gesang), Harald du Bellier

(Bass) und Thomas Uhlmann (Saxophon) um 19 Uhr.

Bassist Harald du Bellier gründete bereits in den 1980er-Jahren die legendäre Thüringer Bluesband „Feedback“. 2014 gründeten vier gestandene Musikanten 2014 die Bluesband „Dietmar und Klaus“. Der Bandname sei eine Schnapsidee gewesen, Bezüge zu lebenden Personen wären totaler Zufall. Gitarrist und Sänger Rudi Feuerbach habe sich einen Namen mit seinen Bands „Undertaker“, „Robinson Crew“ und zuletzt als Gitarrist von „Keimzeit“ erspielt. Mit dabei ist in diesem Jahr Saxofonist Thomas Uhlmann.

## 3. Kammerkonzert des Loh-Orchesters

Beim 2. Kammerkonzert des Loh-Orchesters in dieser Spielzeit werden am Sonntag, 19. Januar, 11 Uhr, im Bürgerzentrum Cruciskirche in Sondershausen Werke von Mozart und Haydn zu hören sein. Als Quartett sind zu erleben mit der Flöte Johannes Neubert, an der Violine Sylvia Wepler, an der Viola Tobias Hauer und am Violoncello Sangjun Lee. Haydns und Mozarts Flötenquartette werden bei allem melodi-

schen Schmelz den Anforderungen gehobener Kammermusik stets gerecht. Mozart schrieb sein C-Dur-Werk im Auftrag eines niederländischen Arztes in Mannheim, Haydns D-Dur-Quartett entstand vermutlich für den Hof Esterházy.

Komplettiert wird das Konzert mit zwei farbenreichen Kammermusikwerken vom Beginn des 20. Jahrhunderts: einem Flötenquartett des Schweizer Volkmars Andreae und dem ersten Satz des Streichtrios des französischen Komponisten Jean Cras.

## 4. Knutfest im Kirchgarten von Wiedermuth

In Wiedermuth wird am Samstag, 18. Januar, zum Knutfest in gemütlicher Runde eingeladen. Beginn im Kirchgarten ist 17 Uhr. Für das leibliche Wohl ist gesorgt, teilen die Organisatoren mit. Für jeden mitgebrachten Weihnachtsbaum gibt es einen Glühwein gratis.

## 5. Kunstmeile in Bad Frankenhausen

Am Freitag von 10 bis 18 und am Samstag von 10 bis 12 Uhr können Besucher der Kräme in Bad Frankenhausen im Rahmen der 4. Bad

Frankenhäuser Kunstmeile „Kunstvoll ins neue Jahr“ in der „Galerie am Rathaus“ die Kunstwerke regionaler Künstlerinnen und Künstler besichtigen. Wie schon in den Vorjahren stellen Kunstschaaffende der Stadt und der Region einige ihrer Kunstwerke auch an ungewohnten Orten aus, nämlich in den Schaufenstern verschiedener Geschäfte der Innenstadt. Die Ausstellung „Sieben x Eins“ in der Galerie ist zu den Öffnungszeiten der Geschäfte noch bis 26. Januar zu sehen.

**Außerdem findet noch dies statt:**

## Himmlich anderer Gottesdienst in Oldisleben

Um Vertrauen, Hoffnung und Zuversicht geht es beim „himmlich anderen Gottesdienst“ am Sonntag, 19. Januar, im Mehrzwecksaal in Oldisleben. Predigerin Jana Petri aus Erfurt wird sich dem Thema „Petrus – vom Verräter zum Fels – wie Schwäche stärken kann“ widmen. Beginn ist 16.30 Uhr. Gleichzeitig ist im Pfarrhaus Kinderabenteuerland, heißt es in der Veranstaltungsankündigung des Evangelisch-Lutherischen Pfarrbereichs Bad Frankenhausen.